

Synthèse

L'étude paysagère à l'échelle du Golfe de Santa Manza a permis de déterminer les séquences devant lesquelles le mouillage ne doit pas se faire. En premier lieu, la co-visibilité entre la pointe de Capicciolu et Capu Biancu est à conserver. Il en va de même pour la perspective visuelle depuis Maora sur l'ensemble de l'anse.

En conclusion, pour préserver le paysage du golfe, l'insertion des zones de mouillage pourrait se faire en deux poches relativement denses : une première (de petite taille) au pied de la falaise de Pozzionello et une seconde plus étalée, allant de la séquence Giannone à la séquence Balistra, en limitant la densité devant la plage de Balistra pour en conserver l'ouverture visuelle.

